

ABSTRAK

Mochammad Fajrul Falah, (1810910032), Dampak Penggunaan Aplikasi Tik Tok Pada Perilaku Sosial Peserta Didik Kelas IX I di MTs Negeri 2 Jepara.

Penelitian ini bertujuan yaitu, 1) Untuk Mengetahui Motif Penggunaan Aplikasi Tik Tok Pada Peserta Didik Kelas IX I di MTs Negeri 2 Jepara. 2) Untuk Mengetahui Intensitas Penggunaan Aplikasi Tik Tok Pada Peserta Didik Kelas IX I di MTs Negeri 2 Jepara. 3) Untuk mengetahui Dampak Penggunaan Aplikasi Tik Tok Pada Perilaku Sosial Peserta Didik Kelas IX I di MTs Negeri 2 Jepara.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, jenis penelitian yang digunakan adalah Fenomenologi. Subyek penelitian yang digunakan adalah teknik *purposive sampling* yang difokuskan kepada 13 peserta didik kelas IX I dan juga wali kelas IX I MTs Negeri 2 Jepara. Selanjutnya, teknik pengumpulan data yaitu dengan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Kemudian, dalam pengujian keabsahan data peneliti menggunakan teknik triangulasi, yang terdiri dari triangulasi sumber dan triangulasi metode. Adapun, teknik analisis data dilakukan dengan teknik reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil dari penelitian ini adalah, 1) Motif Penggunaan Aplikasi Tik Tok Pada Peserta Didik Kelas IX I di MTs Negeri 2 Jepara di dasari oleh dua faktor yaitu faktor internal yaitu berasal dari keinginan peserta didik itu sendiri, dan faktor eksternal yaitu adanya pengaruh dari lingkungan sekitar, sementara itu tujuan peserta didik menggunakan aplikasi Tik Tok adalah, sebagai media hiburan, sebagai media mengekspresikan diri, dan sebagai media informasi, 2) Intensitas Penggunaan Aplikasi Tik Tok Pada Peserta Didik Kelas IX I di MTs Negeri 2 Jepara, sebanyak 4 peserta didik mulai menggunakan aplikasi Tik Tok sejak 2019, dan 9 peserta didik mengatakan ia mulai menggunakan aplikasi Tik Tok sejak pemberlakuan pembelajaran daring, peserta didik kelas IX I setiap harinya memang menggunakan aplikasi Tik Tok, karena merupakan pengguna aktif Aplikasi Tik Tok, selanjutnya dalam penggunaan aplikasi Tik Tok masih ada peserta didik yang tidak mendapatkan kontrol dari orang tua mereka, 3) Dampak Penggunaan Aplikasi Tik Tok Pada Perilaku Sosial Peserta Didik Kelas IX I di MTs Negeri 2 Jepara di antaranya yaitu, menjadikan peserta didik, pasif secara sosial, tidak suka bergaul dan yang terakhir yaitu sifat suka pamer atau menonjolkan diri.

Kata Kunci: Aplikasi Tik Tok, Perilaku Sosial, Peserta Didik